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          Тема выпускной квалификационной работы: «Расчет Двухконтурного турбореактивного двигателя с форсажной камерой на тяге 54 кН на базе РД-33»    В работе представлен проект двигателя, за основу которого был взят двухконтурный турбореактивный двигатель с форсажной камерой «РД-33». Работа разделена на 6 основных глав, целью которой является проектирование двухконтурного турбореактивного двигателя с форсажной камерой и тягой 54 кН.  В первой главе производятся вариантные расчеты цикла ГТД в программе А2GTE, выбор расчетного режима работы и основных параметров рабочего процесса. В системе “GasTurb v.13” выполняется уточняющий расчет выбранного варианта рабочего процесса и нахождение параметров рабочего тела в основных сечениях двухконтурного турбореактивного двигателя, был выбран цикл с параметрами π_к^*=20 и Т3*= 1550 К.      Во второй главе представлен приближенный расчет двухкаскадного осевого компрессора. Были получены габаритные размеры и параметры компрессора. В третьей главе произведен расчет кольцевой прямоточной камеры сгорания. Были получены основные показатели ее работы и индексы эмиссии. Четвертая глава выполняется проектировочный газодинамический расчет двухвальной турбины ТРДДФ. Пятая глава так же состоит из нескольких подпунктов: посвящена расчету элементов турбины на прочность.  В	шестой главе приведён расчет:  «Оптимизация параметров конструкции хвостового соединения рабочей лопатки на основе вариантных расчетов».  В работе также присутствуют материалы, иллюстрирующие важные аспекты. Они помогают подробнее донести суть процессов, описываемых в ВКР.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Calculation of a two-circuit turbojet engine with an afterburner at 54 kN thrust based on the RD-33» The paper presents the engine design, which was based on a two-circuit turbojet engine with an afterburner chamber "RD-33". The work is divided into 6 main chapters, the purpose of which is to design a two-circuit turbojet engine with an afterburner and a thrust of 54 kN. In the first chapter, the variant calculations of the gas turbine engine cycle in the A2GTE program are performed, the choice of the design mode of operation and the main parameters of the workflow is made. In the "GasTurb v. 13" system, a refinement calculation of the selected workflow option is performed and the parameters of the working fluid are found in the main sections of a two-circuit turbojet engine, a cycle with the parameters π_к^*=20 and T3*= 1550 K was selected. The second chapter presents an approximate calculation of a two-stage axial compressor. Overall dimensions and parameters of the compressor were obtained. In the third chapter, the annular ramjet combustion chamber is calculated. The main indicators of its work and emission indices were obtained. The fourth chapter is the design gas-dynamic calculation of a two-shaft turbofan turbine. The fifth chapter also consists of several sub-paragraphs: it is devoted to the calculation of the turbine elements for strength. In the sixth chapter, the calculation is given: "Optimization of the design parameters of the tail joint of the working blade on the basis of variant calculations". The work also contains materials illustrating important aspects. They help to convey the essence of the processes described in the WRC in more detail.
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